

特に記載がない場合の受付時間は土・日曜日、祝日、年末年始を除く午前8時30分～午後5時です。申込みの記載がない場合は直接会場へ。費用の記載がない場合は無料です。

水道

水道メーターボックス内の維持管理を

水道の検針を正確かつ効率的に行うために、次のことに注意してください。

- ①メーターボックスの中を清潔に
防寒対策のための毛布などを入れたままにすると、虫などが発生することがあります。季節ごとに適切な管理をしてください。
- ②漏水に注意
宅地内の給水装置は水道使用者の管理です。メーターボックス周辺の地面が濡れている、水を使用していないのにメーターが回っているなどの場合は、水道事務所または市指定の水道工事店に相談してください。



ここが回っていたら要注意

※市指定の水道工事店については、市公式サイトを確認するか、問い合わせ 水道事務所 ☎55412269



指定管理

指定管理者が決定しました

ヒノトントンズOO（羽村市動物公園）およびS&Dスイミングプラザ羽村（羽村市スイミングセンター）では、施設の管理運営について指定管理者制度を導入しています。

令和6年度からの指定管理者について、市議会の議決が得られたため、次

のとおり決定しました。

○羽村市動物公園

所在地 羽村市羽4122番地

指定管理者の名称および主たる事務所

の所在地 株式会社横浜八景島（神奈川県横浜市金沢区八景島）

川島横濱市金沢区八景島）

指定期間 令和6年4月1日～令和9年3月31日（3年間）

○羽村市スイミングセンター

所在地 羽村市五ノ神319番地3

指定管理者の名称および主たる事務所

の所在地 大和興産株式会社・特定非営利活動法人羽村市体育協会（東京都立川市柴崎町三丁目10番23号）

指定期間 令和6年4月1日～令和10年3月31日（4年間）

問合せ 土木課公園管理係 ☎282/S & Dスポーツアリーナ羽村 ☎55510033

たま川減右衛門と量右衛門 〈お手入れ不要！の巻〉

リサちゃん、クリーニングに持って行くの、手伝ってくれる？

いいよー！たくさんあるね。どうしたの？

もう着ないし、市の回収に出そうかと思ってる

きれいに洗ってあるみたいだし、クリーニングに出さなくても…

回収した古着は、全てを服として使うわけではないんだよ

きれいにしておかないと、次着る人に悪いでしょ

繊維として再利用する場合もあるんで、不衛生でなければお手入れは不要です

同じ繊維でも、下着類やくつ下は燃やせるゴミで出してくださいね

問合せ 生活環境課 ☎204

健康

愛の献血にご協力を！

日時 3月21日(木)午前10時～正午、午後1時15分～4時
会場 市役所正面玄関前

対象 16～69歳の方（65歳以上の方は、60～64歳のときに献血の経験がある方）
内容 400ml、200ml 献血
問合せ 健康課 ☎623



▲献血できない方

健康管理術

3月1日～8日は女性の健康週間

問合せ 健康課（保健センター内） ☎626

係、親の介護・子どもの独立といった家庭環境の変化なども影響します。

【身体症状】ほてり、のぼせ、発汗、めまい、動悸、頭痛、肩こり、腰痛、疲れやすい、冷え など

【精神症状】意欲や気分の低下、不眠、情緒不安定、イライラする など

更年期障害の症状は個人差があります。他者には理解されにくい、伝えにくいものも多く、家族や周囲の理解が必要です。また、ほかの病気が潜んでいる可能性もあるため、決めつけず医療機関（更年期外来または婦人科など）に相談しましょう。

更年期障害の症状は個人差があります。他者には理解されにくい、伝えにくいものも多く、家族や周囲の理解が必要です。また、ほかの病気が潜んでいる可能性もあるため、決めつけず医療機関（更年期外来または婦人科など）に相談しましょう。

●更年期障害とは

日本人女性の平均閉経年齢は50歳です。閉経前、閉経後の5年間を更年期と言います。更年期になると女性ホルモンの分泌が急激に低下し、心身のバランスが崩れやすくなります。ほかに、性格や職場の人間関係

2月6日・7日

富士見小学校 代表委員会が、校内で義援金募金活動 =能登半島地震=

この募金活動は、5年生の代田小花さんが提案し、代表委員会の賛同を得て行われました。

代田さんは「石川県に友達がいて被災してしまいました。悲しいニュースばかりで、亡くなった方もたくさんいました。今生きている自分たちにできることがないか考えて、代表委員会に募金活動を提案しました」と経緯



を話してくれました。

代表委員会は、募金用に手作りの袋を配って児童に呼びかけました。委員長の岡野潤さんは「みんながたくさん募金してくれて、温かい気持ちになりました」と感想を話してくれました。



▲「石川県の皆さんに早く家に帰って幸せに暮らしてほしいです」と話す代田さん

集まった義援金 9万 3,655 円は、2月15日に市役所に届けられ、石川県に送金されます。



▲「石川県で楽しく過ごしたことがあります。早く復旧してほしいです」と岡野さん

状況により、施設が休館したり、事業などが変更・延期・中止になる場合があります。最新情報は、市公式サイト・各施設のウェブサイトなどで確認してください。